

ドクターズアテンション

「新型コロナに対する医療スタッフに向けての応援メッセージ」

この場をお借りして、医療そして自治体関係者をはじめ、コロナウイルスと最前線で戦つておられる皆さんに心から敬意と深謝を捧げる。

自見はなこ

品卸売業連合会には、乗客の常備薬剤対応を行つていただきました。加えて感染症の専門家には、武漢からチャーター便が帰国して以降、助言やラウンドなど船内船外において支援をいただきました。

いま、「ダイヤモンド・プリンセス号」で学んだ教訓を国内対策に活かしていく時期が来て います。現場で働く医療関係者の皆様の献身的なご活躍に心より敬意を表するとともに、その安全と負担軽減のため、全力で取り組む所存です。

新型コロナウイルス感染症に専門的に対応する拠点病院を確保し、人員や機器など限りある資源を集約すると共に、

新型コロナウイルス感染症でお亡くな
りになられた皆様に心よりご冥福をお
祈り致します。今、まさに病気と闘つてお
られるすべての皆様の一日も早い回復を
ご祈念致します。そして、感染症指定病
院あるいは新たに新型コロナ感染症を受
け入れることになった病院などで、多く
の医療スタッフの方がご奮闘されている
ことに改めて敬意と感謝を申し上げま
す。本当にありがとうございます。

交付金1兆円や医療提供体制整備のための緊急包括交付金1490億円などをうまく活用しながら、医療従事者の皆様に少しでも報いることができればと考えています。ましてや医療スタッフおよびその家族に対する偏見や差別などがあつては絶対になりません。

いまだ終息の見通しは立たないわけですが、医療現場の負担を軽減する最大のポイントは感染者を増やさないということだと思います。国民の皆様の行動自粛にご協力を頂戴しながら、そして医療スタッフの皆様のご尽力に深く思いを致しながら、私もできる限りの力を尽くして参る決意です。

亡者は20万人を超えた。水際対策の甘さや外出自粛の不徹底など、緩過ぎるところもありながら、それでも、現在、日本の死亡者数は約350名。欧米で何万人もの死亡者が出ていることは2桁違いで少ない。結果論でいえば、日本はこれまでのところ諸外国に比べてコロナとの戦いでは成功しているといつていい。

日本が感染爆発を起こさずに持ちこたえているのは、医療関係者の献身的なご努力に合わせて、アクセスの良い国民皆保険制度、そして子供でもうがいや手洗いが習慣化している国民の高い衛生意識に負うところだと考える。

それが可能となるよう、政府も一律10万円給付はじめ様々な支援策を打ち出しているが、必要な支援が速やかに届くように取り組んでいきたい。

コロナ後の世界は、間違いなくデジタル経済の世界となる。マイナンバーカードをはじめ、デジタル化の恩恵を十分に享受するための基礎インフラ整備を劇的に進めることが肝要だ。

明けない夜がないように収束しない感染症も存在しない。

コロナウイルスに負けることなく、必ずや一緒に乗り越えようではないか。

刻々と状況が変化する厳しい現場ではありましたが、多くの方の医療関係者の皆様の協力で、オペレーションを完了することができました。JMATやAMATの先生方には、2月14日～20日の間、約3700名の乗員・乗客に対し、下船に向けての要件となつた医師による健康チェックの問診を行つていただきました。PCR検査の検体採取は自衛隊の医官が対応してくださいました。DMATには当初より乗船し、新型コロナウイルス陽性者や、感染の有無に関わらず急病などで下船する乗客・乗員の対応を、日赤チームには、船内の発熱以外の疾患対応を、日本薬剤師会、日本病院薬剤師会、日本医薬号の船内で現場対応に当たりました。

A portrait of Kuniyoshi Kumano, a man with dark hair and a slight smile, wearing a dark suit and tie. To his right is a white rectangular box containing his name and title. Below the portrait is a blue horizontal bar.

ヨーロッパ対策のため、現在世界中の各國が鎖国状態だ。まるでグローバリズムへの逆襲のように世界は分断され、世界経済も日本経済もリーマンショック以



自民党参議院議員

届いていない、遅いという声も聞く。最前線で戦う医療従事者の皆さまが安心して仕事ができるようスピーデ感をもつて取り組んでいく。

態宣言を発令し、新型コロナウイルスとの戦いが新たな局面を向かえています。

通常の疾患の患者と接触することを回避し、院内感染のリスクを極小化することが求められます。

者を受け入れている病院に対する診療報酬加算の増額など財政的支援の必要性を訴えました。新型コロナ感染症受け入れ病院では外来対応、P-C-R検査の